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业绩好的股票为什么减持-
话，真这么好大股东为什么要减持-股识吧

一、有一只股票快要分红了股东为什么还要减持它呢？

利用大比例送转的利好消息来完成减持，一定要对公司经营业绩、成长性、股本规
模、股价、每股收益等进行综合考虑，并不是包赚不赔的安全投资惯于炒“概念”
的投资者而言，“高送转”恰好迎合了其投资低吸分批建仓偏好能向投资者展示企
业的高成长性容易受到市场追捧一方面是因为上市公司采用高比例送转的方式进行
分配，预期盲目追涨过度炒作反而会透支未来的股价。
公司净资产收益率和盈利能力都没有任何实质性影响。
所谓“高送转”一般是指大比例送红股或大比例以资本公积金转增股本，实质是股
东权益的内部结构调整。

二、为什么年报预增股票股东还要减持

朋友，因为年报预增与股东减持或者增持之间并没有确定的逻辑关系。
仅仅预增与股东减持，可以随便举个例子，比如说目前的增长基本到顶了，后面就
是下坡路了，所以要减持这类。
其实只要发挥想象力，可以有很多种可能。
这个不重要，重要的是根据已经发生的事情，能不能推测出对我们有用的可能性。
股东在这种情况下减持，必然有他知道而我们不知道的情况。
并且不能以简单的利多和利空来定性。

三、好股票董事们为什么急着减持

好股票董事们急着减持，那是有多种可能的，包括但不限于如下几种可能：可能是
目前股价偏高；
也可能是董事们确实急等着用钱；
还可能是后市有很大的不确定因素；
或者是有重大利空尚未公告。
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四、业绩这么好，大股东为什么清仓式的减持

这不一定，要看什么股东减持以及减持多少来综合分析。
很多股票的前十大股东都常会有进进出出的情况，而且大股东减持股票也希望股价
尽可能在高的价位上来减持，故减持之前会尽量拉高卖出，如果是换庄，就会在很
短的时间内打低股价给新进机构接货。

五、话，真这么好大股东为什么要减持

大股东减持或者实际控制人减持，常常是因为资金周转暂时遇到了困难，譬如急需
上一个新项目，或者订单大幅增加，也可能因为公司出现了一些危机，急需处理....
..即使是为了套现，也无可厚非，毕竟是在法律许可范围内。
总之，大股东减持或者实际控制人减持的原因是多方面的，不要一概而论。
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